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本报讯 10 月 30 日，区台办联
合区司法局举行台资企业“法企同
行”专题座谈会。

座谈会邀请律师为企业作了
“驰名商标的申请及法律风险防
范”专题讲座，并就安佑饲料等企
业提出的有关法律问题作了细致

解答。专题辅导获得与会企业的好
评。

区台办负责人表示，区台办将
始终秉承“101%”服务理念，用心用
力服务台企台商，不定期地举行

“法企同行”等活动，进一步密切与
企业的沟通交流，增强了解、增进

互信，推动服务的持续优化，为台
商在淮安区创业发展营造良好氛
围。希望广大台商增强防范法律风
险意识，维护企业合法利益，推动
企业健康成长，为淮安区经济社会
发展作出积极贡献。

渊区台办冤

本报讯渊记者 杨文龙 通讯员
李大伟冤日前，国家商标局网站公
布数据显示，今年到 9 月 30 日，淮
安区商标申请达到 1474 件，商标
注册 817 件，全区注册商标拥有量
4578 件，今年商标申请量和商标拥
有量位列全市各县区第一。

近年来，区市监部门努力营造
商标权益保护的良好氛围。注重注
册商标补贴激励。今年共整理发放
2016 年度注册的商标 693 件，发放
市级财政补贴 55.44 万元。在企业
登记受理环节，提醒申办企业人员
在取得登记核准后及时办理商标权

的注册登记，指导、帮助企业做好商
标注册、使用，运用商标权益保护其
所生产产品或提供服务。积极开展
商标权保护工作。今年已立案查处
侵犯“梦之蓝”“新百伦”“香奈儿”等
知名商标品牌的案件 24 件，维护了
公正有序的市场经营环境。

10 月 31 日袁历时 6 个月的野福彩杯冶淮安区第二届老年艺术节落下帷幕遥 闭幕式在大合唱叶天下乡亲曳中
拉开帷幕袁随后舞蹈叶卓玛泉曳尧淮剧唱叶老淮安曳等 12 个节目轮番上演袁赢得了在场观众的阵阵喝彩遥

副区长谈效艳要求各主办尧承办单位认真总结经验袁查找不足袁并在今后继续办好老年艺术节曰希望老年
朋友们继续努力袁推出更多更优秀的文艺节目。 李文君 摄

本报讯 渊记者 严曼曼冤10 月 31 日上午，区
人大召开人大工作理论研究会四届四次理事
会，区人大常委会主任蒋必海参加会议。

会议增补了区人大工作理论研究会第四届
理事会理事、常务理事、副秘书长；部署了研究
会明年的研究课题，决定围绕如何服务区委中
心工作、促进“一府一委两院”工作、推动我区高

质量发展、有效开展监督、发挥代表作用等方面
开展研究。

蒋必海要求充分认识开展人大工作理论研
究的现实意义，努力适应形势的新变化，顺应人
民的新期待，立足人大的新定位，分析新情况新
问题，为做好新形势下的人大工作提供理论支撑
和智力支持；要牢牢把握人大工作理论研究的正

确方向，围绕区委中心工作确定人大工作理论研
究重点，重要课题研究活动；要注重抓好人大工
作理论研究的组织领导，区人大常委会党组将进
一步加强对研究会的组织领导，切实担负起政治
责任和领导责任；要切实加强人大工作理论研究
的成果转化，注重实践、注重基层，为推动我区民
主法治建设和高质量发展作出积极贡献。

本报讯 渊记者 严曼曼冤10 月 30 下
午，副市长肖进方带领各县区政府分管
农业的负责人，来我区观摩三季度部分
农业重点项目。副区长彭凯参加活动。

今年以来，我区紧紧围绕目标任
务，聚焦责任，突出重点，狠抓落实，不
断加大农业项目招引和建设力度，项目
建设保持好的发展势头。全区 1~9 月份
新签约各类农业项目 51 个，计划总投
资 78.525 亿元并 550 万美元，其中 20
亿元以上项目 1 个、10 亿元以上项目 2
个、1~5 亿项目 11 个。全区 1~9 月份推
进各类农业项目 41 个，计划总投资
27.65 亿元并 500 万美元，其中 10 亿元
以上项目 1 个，1~5 亿元项目 4 个。通过
市竣工验收 3000 万元以上二产项目 12
个，10 个 1000 万元以上一三产项目已
竣工投产，其余 19 个项目在建。

肖进方一行先后观摩了金汇龙畜
禽饲料生产项目和润发食品项目，现场
了解企业的建设进度、生产工艺和运营
情况。金汇龙畜禽饲料生产项目由新材
料产业园和漕运镇共同引进广东海大
集团下属湖南汇龙生物科技有限公司
投资建设。项目计划固定资产投资 1.1
亿元，占地面积 32 亩，主要产品为浓缩

料、畜料、水产料、禽料等。项目于 2017
年 10 月份开工建设，2018 年 9 月份正
式投产。项目全部竣工投产后，可年产
浓缩料、畜料、水产料、禽料等 20 万吨
以上，实现年开票销售 10 亿元，入库税
金 750 万元左右。润发食品项目由江苏
润发食品有限公司和安徽籍客商李令
芝共同投资建设，计划总投资 1.26 亿
元，占地面积 47.05 亩，计划新建厂房、
冷库及检测中心等约 4.3 万平方米。主
要从事食品生产加工和冷链仓储物流，
生产系列牛肉干、牛肉粒、肉串等产品。
该项目于今年 4 月份开工建设，计划 12
月底前部分厂房竣工投产。项目建成投
产后，可实现年开票销售 1.5 亿元、入库
税收 1000 万元。

肖进方对我区农业重点项目建设
表示肯定，要求我区持之以恒抓好农业
招商项目，不遗余力地抓好重点产业的
发展，推动龙头企业和民营个体协同发
展，把农业产业与扶贫项目相结合，同
时认真谋划好明年的农业项目。

彭凯表示，我区将持续聚焦农业项
目招引和建设，突出生态环保、高质量
发展的工作导向，围绕目标抓推进，围
绕产业抓转型，围绕品牌抓突破。

市领导观摩我区农业重点项目

区人大工作理论研究会四届四次理事会召开

本报讯 渊记者 李 峰冤10 月 31
日，扬州市委书记、市人大常委会主任
谢正义，市委副书记、代市长夏心旻，
市政协主席朱民阳等率领扬州市党政
代表团来我区考察文旅开发工作。市
委书记姚晓东，市政协主席王维凯，市
委常委、秘书长李森，市委常委、组织
部长张长金，区长施恩佩陪同考察。

扬州市党政代表团一行首先来
到中国漕运博物馆。2002 年 8 月，漕
运总督公署遗址因旧城改造被发现，
为向世人完整地展现漕运古迹和历
史，展现古代淮安作为漕运之都的深
厚文化底蕴，区委、区政府在按规划
对漕运遗址进行现状保护的同时，于
2008 年在遗址北侧建设中国漕运博
物馆。漕运博物馆仿总督漕运公署的
大观楼式样建设，展厅主要位于地
下，面积 7680 余平方米，展区通过
180°巨幅投影、4D 影院、互动多媒
体装置、场景幻影成像等高科技声、
光、电数字音像和大量史料、文物、图
版等，全面展示了历代漕运的恢弘历
史和灿烂文化，给谢正义一行留下了
深刻印象，他们不时地加以赞赏。

淮安府署是全国重点文物保护单
位，至今已有 640 年历史，署内原有房
屋 50 余幢、600 间，占地 4 万余平方
米。近年来我区围绕国家 4A 级景区标
准，按照“修旧如故”的原则，高起点、
高标准实施，先后恢复修建了二堂、文
武六科、青玉堂等建筑。修复后的淮安
府署，古朴典雅、气势恢弘，是全国范

围内规模最大，设施最全的官衙府署。
它与总督漕运部院、镇淮楼连为一体，
成为国内最大的古代官衙景区。淮安
府署是淮安历史地位的象征和见证，
府署中上百副楹联和匾额透显着亲民
和廉政文化。代表团一行认真听取介
绍，称赞淮安区厚重的历史文化和对历
史文化遗存进行保护性开发的做法。

河下古镇作为淮安历史文化名
城核心历史街区之一，至今已有 2500
多年历史，是历史上重要的漕运关
卡、盐业集散地，明清两朝河下出了
67 名进士、123 名举人、12 名翰林，并

“三鼎甲齐全”。2002 年 7 月被国家建
设部、文化部评定为首批全国 30 个
重点保护历史街区，现已成为京杭大
运河世界文化遗产保护区。古镇至今
仍保持着明清时的建筑风格，枕河而
建的第宅园亭、古朴典雅的街巷长
廊、微澜荡漾的碧波文渠以及诸多历
史名人的传奇故事，成就了闻名遐迩
的古镇。代表团一行踏着河下古镇光
滑起伏的青石板路，仿佛完成了一次
历史的穿越。千年古刹闻思寺、百年
老店文楼、老市河坊街、淮医名家吴
鞠通中医馆、沈坤状元府、花巷水龙
局等，一处处历史遗存令人浮想联
翩。王兴懋酱园、岳家茶馓、油端、锅
巴、钦工肉圆……古镇街头巷尾，遍
布各种各样的美味小吃。“穿行河下，
闻着诱人的香味，也能醉倒在其中。”
代表团一行发出如此感慨。

近年来，我区累计投入 30 多亿

元实施河下古镇保护性开发，建成了
“河湖相间、两街一坊”3.5 平方公里
的连片景区。依托古运河和萧湖天然
水景，在古镇北侧疏浚长约 1300 米
的老市河，在古镇东侧开挖 900 米的
城河，引运河之水经老市河和城河入
萧湖，实现古镇四水环绕的水乡风
貌。同时修复了湖嘴大街、花巷、石工
头、估衣街等历史老街，开发城河明
清商业街，改造古镇北入口 （承恩
坊）。在修复后的老街上开辟有千年
古刹闻思寺、百年老店古文楼、淮医
名家吴鞠通中医馆、博里农民画苑、
陈秉环艺术馆、花巷水龙局以及老酱
园、茶馓店、古董店等 20 多个景点或
非遗项目；在北入口承恩坊开辟有味
道小院、文景阁、奎元楼等餐饮名店
以及阿波罗演艺广场；在城河街布局
了状元府第、古镇客栈、庭院市肆、影
视基地，引进了皇后主题酒吧、RTV
音乐茶座等新兴旅游业态。2015 年
10 月河下古镇作为周恩来故里景区
被评定为国家 5A 级旅游景区。

谢正义一行感受着淮安区的历
史沉淀和厚重文化，对我区文旅开发
建设方面取得的成绩赞不绝口。他认
为淮安挖掘传承运河文化、打造新型
文旅经济体系和可持续发展模式，非
常值得借鉴学习。谢正义表示，一条
大运河沟通南北，把淮安与扬州紧密
相连，希望两地能够在更广领域、更
深层次上加强交流，密切合作，实现
优势互补、共赢发展。

本报讯 渊记者 朱士新冤10 月 31 日
上午，全市河长制湖长制工作推进会召
开，市长蔡丽新在会上讲话。区长施恩
佩在市主会场参加会议，区领导张建
闯、王锐、吴洪刚、杨宏在淮安区分会场
收听收看。

区长施恩佩在会上作交流发言。今
年以来，我区紧紧围绕中央和省、市关于
污染防治攻坚战的工作部署，严格落实
市委市政府河湖“三乱”专项整治的工作
要求，全力推进京杭运河、苏北灌溉总
渠、淮河入海水道等重点河道“百日攻
坚”专项整治。截至目前，沿线 124 个违
规砂石货场和各类非法码头全部拆除，5
家污染企业全部关停，累计清理乱耕乱
种地块 200 余处，省、市河长交办问题整
改率达 94.2%，京杭运河、苏北灌溉总渠
省、市河长交办问题整改取得明显成效，
淮河入海水道省、市河长交办的 15 个问
题全部整改到位。施恩佩表示，我区将认
真贯彻落实本次会议精神，进一步加大
攻坚力度，强化联合执法，巩固整治成
果，落实长效管理，确保高标准完成“三
乱”整治各项任务，全面提升河湖生态环
境质量。

蔡丽新就全面落实河长制湖长制
提出三点要求。一是要以更高的站位坚

决落实河长制湖长制。各地各部门要进
一步强化政治意识，在思想上高度重
视、认识上高度统一、行动上高度自觉，
真正把管水的责任扛起来、治水的任务
抓起来、护水的使命担起来，全面做好
河长制湖长制各项工作，努力推动我市
河湖生态环境持续改善。二是要以更严
的要求全面提升河湖治理水平。坚持问
题导向，紧紧围绕保护水资源、防治水
污染、改善水环境、修复水生态等主要
任务，以源头治理、过程控制、执法协作
为关键，切实抓好饮用水备用水源地建
设、国省考断面劣Ⅴ类水质治理、黑臭
水体整治、岸线“三乱”整治、退圩还湖、
退渔还湖等重点难点工作，推动河长制
湖长制工作从“见河长、见湖长”向“见
行动、见成效”阶段迈进。三是要以更强
的担当推动河湖生态持续改善。全面推
进河湖治理是一项复杂的系统工程，各
地各部门要按照职责分工，全力以赴抓
推进、全程问效抓落实，确保责任落实
到位、长效管护到位、督察考核到位、宣
传指导到位，真正做到守河有责、巡河
有力、治河有策，推动河湖生态治理取
得预期成效。

会议以资料片形式通报了全市河
长制湖长制工作开展情况。
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1尧不准乱丢垃圾尧乱泼污水尧随地吐痰
2尧不准遛狗不牵绳尧放任宠物乱排泄粪便
3尧不准在等候服务时争抢尧插队
4尧不准在禁烟场所吸烟
5尧不准闯红灯尧走反道袁随意横穿道路尧翻越护栏
6尧不准开车随意变道尧抢道袁向车窗外扔东西袁斑马线不礼让行人
7尧不准机动车尧非机动车渊含共享单车冤乱停乱放
8尧不准在公共场所大声喧哗尧粗言秽语尧争吵争斗
9尧不准在公共场所和公共设施乱涂乱画袁随意张贴尧散发小广告
10尧不准噪音扰民
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本报讯 近日，在区总工会举办的全区工间
操比赛中，来自淮安医院的代表队以整齐的动
作、欢快的节奏、热情的微笑，赢得评委的一致
好评和现场观众的热烈掌声，凭借精彩的表演
拔得头筹，荣获“一等奖”殊荣。

淮安医院积极落实区总工会关于举办工间
操比赛的通知精神，在为期一个月的紧张备赛
中，该院护理、行政等科室的 25 名队员，克服了
工作任务重、事务繁忙等困难，每天利用业余时

间进行分组练习，互相纠正动作；她们以规范的
动作、严格的要求，摆姿势、排队形，虽然汗水一
次又一次浸湿了衣衫，大家累得腰酸背痛，但没
有一个人叫苦、叫累、喊疼，甚至回家以后也在
对镜练习，力求完美。决赛场上，她们迎接挑战，
一系列动作舒缓流畅，张弛有度，娴熟自如，充
分展示了淮安医院干部职工“团结、奋进、拼搏”
的集体主义精神。
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